

Grosse Ehre für die Heissen Brunnen in Baden und Ennetbaden

Die beiden Brunnen sind für einen Preis für besondere Projekte in Europa nominiert.

Die Heissen Brunnen in Baden und Ennetbaden gehören zu den 25 Projekten, welche für den European Prize for Urban Public Space nominiert sind, wie die Zeitschrift «Hochparterre» be-

richtet. Der Preis zeichnet seit 2000 alle zwei Jahre die besten Projekte im öffentlichen Raum in Europa aus, welche das Leben der Bürgerinnen und Bürger verbessern. Das Ziel ist, die Projekt

bekannter zu machen. Ins Leben gerufen hat den Preis das Zentrum für zeitgenössische Kunst in Barcelona.

Für 2022 wählte die Jury aus insgesamt 326 Einsendungen

25 Arbeiten aus, die online im Preisarchiv sowie an Ausstellungen veröffentlicht werden sollen. Fünf Projekte erreichen das Finale vom 16. November in Barcelona. (pz)



Bei der offiziellen Eröffnung strömen die Leute zum Heissen Brunnen in Ennetbaden.

Bild: Henry Muchenberger (7.11.2021)